
私たち夫婦には1人の息子がいます。

まだ0歳なのでケーキは食べられませんが、今年一年は毎月誕生日のお祝いをし

ようという話になりました。しかしどちらが買うか相談せず、その日を迎えて

しまったので、よし買って帰ろうと思いケーキを手に帰りました。帰ってみる

と別のケーキが。お互い相談もなく、家族分のケーキを買ってしまいました。

お互いに笑い合って、苦しみながらケーキを食べました。それからはそのよう

なことがないように気をつけるのかと思いきや、いまだにどちらが買うかの相

談はなく、その日を迎え、空気を読みながらケーキを購入しています。その日

以来、ケーキが複数あることはないのですが、あえてお互い相談はせず、被ら

ないようにその日を迎えて、笑顔で誕生日を祝っていて、お互いの想い合いが

感じられるなぁと思っています。 （ペンネーム：ちー）



私たちの結婚記念日は姫路城が世界遺産登録された12月11日です。2005年に結

婚したので今年の世界遺産登録30周年の日に18周年を迎えます。夫婦の心温ま

るエピソードやこの人と結婚して良かったと思うエピソード考えた時に、1番に

浮かんだのが喧嘩をしても意見がぶつかったとしてもずっと一緒にいられる事

でした。正直夫婦生活っていいことばかりじゃないし、時に考え方が違って意

見がぶつかることもあります。仲いい時ばかりではありません。こういう時は

ほっこり仲良しエピソード書くのが普通なのかなと思ったのですが、私たち夫

婦は感じ方や考え方が違うからこそ気付きや学びがたくさんあるということ、

また価値観や考え方が違うことでお互い埋め合えること、補えることが私たち

にはあるから一緒にいるんだなぁということをエピソードに選びました。たま

たま世界遺産登録された日に結婚したことも何かのご縁だと思い応募させてい

ただきました。 （ペンネーム：かな）



今年の春、里帰り出産のため福岡へ帰って１ヶ月経った日。

「仕事頑張ってね！」「頑張る！いってきます。」といつものようにLINEでや
り取り。この日は母にランチをドタキャンされゴロゴロしていました。

家のチャイムが鳴り宅急便でも来たかと思っていると、「やっほー！」と仕事
に行った夫が36本の赤いバラと5本のピンクのバラの大きい花束を持って私の
目の前にいました。

驚きすぎて頭は真っ白、目は点に。

プロポーズ記念日としてサプライズで会いに来てくれました。

5本のバラはお腹の子に、花言葉は【あなたに出会えて本当に嬉しい】だそうで
す。

私のことをずっと大事に想ってくれて、子どもの誕生も楽しみに待ってくれて、
この人と結婚して良かったなぁとさらに夫を好きになった日でした。

因みに夫が来ることを知らなかったのは私だけで、母は私が出かけないように
ランチに誘ったそうで、完全に騙されました。 （ペンネーム：はやおき）



午前4時ごろ、目を覚ますと隣で寝ていた妻が、苦しそうに唸っていました。予

定日を超えていましたが、ついに産気付いたと思い、先生に連絡しました。直

ぐに妻の希望でお世話になっていた助産院に向かいました。助産院に到着しま

したが、早朝のため、先生1人でしたが、すでに破水していたため、そのまま出

産が始まりました。私は先生に言われるまま、和室の布団の上で、壁を背に座

り、妻は私に抱きつくかたちで四つ這いになりました。私はメモとペンを渡さ

れ、出産の時間等を書くように指示されていました。そうこうしているうちに

妻が私の耳元で「あー！」っと叫ぶと直ぐに娘が出てきた様子でした。妻を布

団に寝かせると、先生が直ぐに赤ちゃんの状態を確認していました。私は先生

の指示で、一緒に赤ちゃんの指を数えたり、関節の確認等をしました。目まぐ

るしく先生の指示が飛び、赤ちゃんの鳴き声に気付いたのはしばらく経ってか

らでした。 （ペンネーム：HANA）



いいふうふ、にはちょっとおしい

11月3日と23日が結婚記念日です

地元と長野県の２回結婚式をしました。阪神タイガースの前回優勝の年なので、

明日で18回目の結婚記念日になります。姫路市は縁あって毎月、献血ルームで

夫が成分献血を行っています。先日365回目でした。夫の1番、尊敬し誇れると

ころです。68歳ですがそのうちの１年は献血したわけですね。他所にも献血

ルームはありますが、ずっと姫路でしています。そのついでといってはなんで

すが姫路のありとあらゆるところに行きました。でもまだまだ奥の深い姫路市、

姫路城、まもなく献血定年を迎えますが、それまで夫婦仲良く献血ルームと姫

路を訪れ続けたいです。

（ペンネーム：いちぐらむ）


